
令和２年度 第３回古賀市国民健康保険運営協議会議事録 

 

 

【会議の名称】 令和２年度第３回古賀市国民健康保険運営協議会 

 

【日時・場所】 令和３年１月２２日（金） １９：００～１９：４０ 

古賀市役所 ５０１～５０３会議室 

 

【主な議題】  （１）国民健康保険事業費納付金の報告等について 

        （２）「古賀市国民健康保険税率に関すること」の答申案について 

（３）その他 

 

【傍聴者数】  ０人 

 

【出席委員】  渡信人会長、三輪朋之会長代理、野田廣子委員、塩津美都子委員、 

淀川治委員、堤啓委員、鐘ヶ江勝委員、矢野洋子委員 

        （欠席委員：芝尾郁恵委員） 

 

【事務局】   市民部長（清水）、 

市民国保課長（簑原）、国保係長（渋田）、国保係（阿部）、 

        （庶務担当部署：市民国保課） 

 

【配布資料】 

① 会議資料（国民健康保険事業費納付金の報告等について等） 

② 古賀市国民健康保険税率に関することについて（答申案） 

 

 

 



【会議の内容】 

 

１．開会 

 

２．会長あいさつ 

 

３．議事 

（１）国民健康保険事業費納付金の報告等について 

（資料説明：国保係長） 

〇渡会長 仮算定時では税率を据え置くと１億円程度の基金を取り崩すことになる見込

みだったが、本算定では５千万円程度で済みそうだということだが。 

○淀川委員 前回の会議で、取り崩しが１億円でも税率は上げず据え置くという方向で

意見がまとまっていたので、取り崩しが少なくて済むのであれば変更する理由はない

と考える。 

○渡会長 反対のご意見はないようなので、税率は据え置きし、税率改定の検討は次年度

に持ち越すということで会の意見をまとめたい。 

 

（２）「古賀市国民健康保険税率に関すること」の答申案について 

（資料説明：国保係長） 

○渡会長 前回の会議の内容を取りまとめた事務局の答申案に対して意見はありません

か。 

○渡会長 仮算定時よりも必要な納付金は下がっており、改めてご意見もないようです

ので、答申案の（案）を削除し、答申とする。 

○国保係長 後日、会長が代表して、市長に対して答申をしていただくこととしたい。 

 

・議事録署名委員の指名 

〇渡会長 議事録の署名は、淀川委員にお願いする。 

 

５．閉会 


